



FOTO: USK / Una representación de los participantes en este homenaje al deportista y reportero leridano

Un grupo de dibujantes de Lleida rinde tributo al alpinista **Juanjo Garra**

El también cámara de 'Al filo de lo imposible' falleció hace ocho años

Lleida
ANDRÉS RODRÍGUEZ

Un grupo de dibujantes del colectivo Urban Sketchers Lleida rinde homenaje al alpinista leridano Juan José Garra, fallecido hoy hace ocho años, el 27 de mayo de 2013, tras coronar la cumbre del Dhaulagiri en el Nepal.

Al tributo, consistente en la creación de obras artísticas relacionadas con el personaje agasajado también se han sumado Joan Ramon Segura en representación del Centre Excursionista y Francesc Caballero, en nombre

de la Federació de Associacions de Veïns, quien en su época de concejal junto al propio Juanjo Garra fueron promotores del hermanamiento de la ciudad colombiana de Lérida con Lleida.

También destaca que dentro de las actividades que realizan los USK-Lleida con otros grupos de dibujantes de Catalunya en estos días que coinciden con el triste aniversario de la muerte de Garra, se ha viajado virtualmente a Katmandú para crear dibujos de ese lugar donde el alpinista tuvo una estrecha relación por sus nu-

merosas excursiones con el fin de escalar sus cimas.

Juan José Garra nació en Lleida el 29 de noviembre de 1963 y desde 1989 participó en más de una veintena de expediciones, la mayoría en el Himalaya y los Andes, coronando nueve montañas de más de 8.000 metros entre los años 1994 y 2013.

Este deportista leridano fue también un activo miembro del equipo del proyecto 'Al filo de lo imposible' de Televisión Española, donde fue cámara de altura y de desafío extremo.